A venir

L'innovation en collectif, une voie d'avenir pour le développement de l'agroécologie sur nos territoires

Une journée Innovation en grandes cultures sera organisée dans le Gers à l'automne 2020 (fin septembre) dans le Secteur de Vic Fezensac. Portée par la Fédération Régionale des CUMA d'Occitanie et les Fédérations Départementales des CUMA du Gers et des Hautes Pyrénées, cet évènement se fera en collaboration avec différents partenaires techniques tels que la Chambre d'Agriculture du Gers et ARVALIS.

La thématique de cette journée portera sur les solutions innovantes pour réduire l'utilisation des intrants et produits phytosanitaires au travers du désherbage mécanique de précision, l'autoguidage RTK actif sur les outils, les interfaces de guidage, les robots autonomes, le désherbage électrique, la modula-

tion de dose en fertilisation, l'utilisation de drones pour épandre des insectes auxiliaires, etc.

Durant cette journée, les agriculteurs et visiteurs retrouveront des ateliers techniques avec l'intervention d'experts et témoignages d'agriculteurs, des démonstrations de maté-

riels en conditions réelles et un village exposants avec les constructeurs et les concessionnaires.

L'agriculture est aujourd'hui en pleine mutation et de nouveaux défis s'imposent aux exploitations agricoles. Dans ce contexte, les agriculteurs et agricultrices sont amenés à se questionner et à faire évoluer leurs pratiques. L'objectif de cet évènement est de présenter une large gamme de matériels innovants et nouvelles techniques culturales aux exploitants du territoire afin de les accompagner dans leurs réflexions et les sécuriser dans leur changement de pratiques.

